
 
 
 

 
 

INTERROGAZIONE 
 
 
Oggetto: incontro del Sindaco con Hans Ulrich Obrist 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 

 appreso che il giorno 9 ottobre 2014 il Sindaco di Firenze ha incontrato il Sig. Hans Urlich 
Obrist, curatore d’arte, critico e storico dell’arte, per un dialogo sul mondo dell’arte 
nell’ambito del panorama culturale fiorentino; 

 visto che le spese per il volo aereo e l’ospitalità sono state a carico dell’Amministrazione 
Comunale 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) Per quale motivo l’Amministrazione ha ritenuto di farsi carico delle spese per il viaggio ed il 

soggiorno del Sig. Hans Urlich Obrist; 
2) Quali sono stati i vantaggi per l’Ente derivanti dall’incontro in oggetto; 
3) A quanto ammonta il costo del biglietto aereo e a quale classe di volo si riferisce; 
4) Qual è la classificazione dell’hotel presso il quale ha alloggiato l’ospite e  quale tipologia di 

camera è stata prescelta. 
 

Marco Stella 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 15 ottobre 2015  


